

MAGAZINE

Sambut HUT TNI Ke-77, Kodim 0719/Jepara Gelar Baksos dan Ngetrail Bareng

Suroso Jatmiko - JEPARA.MAGZ.CO.ID

Sep 25, 2022 - 20:34



Dandim 0719/Jepara Letkol Inf Mokhamad Husnur Rofiq, S.I.P foto bersama dengan sahabat trail

JEPARA - Dalam rangka menyambut HUT TNI Ke-77 yang jatuh pada tanggal 05 Oktober 2022 mendatang, Kodim 0719/Jepara menggelar acara Ngetril Bareng bersama Jepara Trail Club (JTC) di Desa Jambu Timur, Kecamatan Mlonggo, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah. Minggu, (25/9/2022).

Dalam acara tersebut juga dilaksanakan pemberian bantuan sosial dari Kodim 0719/Jepara berupa bahan material untuk pembangunan TPQ Mambaul Huda desa Jambu Timur yang diserahkan langsung oleh Dandim 0719/Jepara Letkol Inf Mokhamad Husnur Rofiq, S.I.P., kepada panitia pengurus pembangunan Darno.



Sebelum acara di mulai para peserta ngetrail bareng terlebih dahulu berkumpul di titik start TPQ Mambaul Huda dan dalam pelaksanaannya, dibuka langsung oleh Dandim 0719/Jepara Letkol Inf Mokhamad Husnur Rofiq.

Adapun rute yang dilewati para peserta trail terdiri dari rute extreme dan juga rute biasa.

Di kesempatannya, Dandim 0719/Jepara Letkol Inf Mokhamad Husnur Rofiq menyampaikan terima kasih kepada seluruh peserta baik dari Kodim maupun dari Jepara Trail Club (JTC) dan sahabat-sahabat trail dari Salatiga serta Tuban, bahwa kegiatan hari ini untuk memeriahkan HUT TNI ke-77 serta untuk memupuk silaturahmi bersama dan memperkuat rasa persatuan dan persaudaraan bersama anggota TNI maupun masyarakat.

"Mari kita isi acara ini dengan penuh kebersamaan dan kegembiraan serta semangat dan yang terpenting selalu jaga faktor keamanan, keselamatan," kata Dandim.

Lebih lanjut, Dandim 0719/Jepara melepas peserta pertama ngetrail bareng dan dilanjutkan peserta rombongan trail dari Kodim 0719/Jepara.

Kegiatan itu diikuti oleh Dandim 0719/Jepara Letkol Inf Mokhamad Husnur Rofiq, S.I.P., Kasdim 0719/Jepara Mayor Arm Sarifudin Widiyanto, Perwira Staf, para Danramil, Petinggi Desa Jambu Timur Haris Munandar, Ketua JTC H. Ali Yudhi,

para peserta trail dari Jepara, Salatiga dan juga dari Kabupaten Tuban, Jawa Timur.

Redaktur : Jatmiko/Pendim.